



学校便り No. 12

のびのび七浦っ子

令和7年10月9日
鹿島市立七浦小学校
文責 校長 片瀨千佳

学校教育目標 一人一人の個性を磨き、しなやかにたくましく生きる子供の育成

合同運動会に向けて がんばっています

10月に入ったにもかかわらず、気温は軒並み30度を超える猛暑が続いています。そんな中、子供たちは10月12日の運動会に向けて、毎日一生懸命に練習に励んでいます。応援リーダーを中心に、赤組・白組ともに力を合わせて声を響かせ、全校で士気を高めています。特に4～6年生の活躍が頼もしく、下級生を引っ張りながら全体をまとめる姿に上級生としての自覚と成長を感じます。きっと徒競走や団体種目では、友達と力を合わせて奮闘する頼もしい姿が見られることでしょう。

どの学年も応援や演技の練習を重ねるたびに、子供たちの表情がいきいきと輝いてきました。「勝ちたい」「みんなで力を出し切りたい」という思いが、学校全体に広がっています。

当日は、子供たちの頑張る姿、仲間を応援する温かいまなざし、そして笑顔がいっぱいの1日になることでしょう。保護者の皆様、地域の皆様も、どうぞ楽しみにしてください。ご来校を心よりお待ちしております。



9/26運動会全体練習初日。全体の指揮をとる実行委員の子供たち。



全体練習後は必ず振り返りを行い、次の練習に備えます。



中央廊下に設置された今年のスローガン。代表委員会で決定しました。



赤、白に分かれての結団式。応援リーダーは自己紹介をし、運動会に向けての意気込みを伝えました。



第3回七浦地区合同運動会
ガンバリ得点

学年	種目	結果	順位	得点
3年生	赤	○	○	3
	白	○	○	5
4年生	赤	△	○	2
	白	○	△	6
5年生	赤	○	○	7
	白	○	○	7
6年生	赤	△	△	7
	白	○	○	7
7年生	赤	○	○	2
	白	○	○	4

赤組 白組

全体練習では実行委員が「身だしなみ・話の聞き方・時間」の3つのポイントをチェックし、「運動会ガンバリ得点」として記録しています。

外部講師による絵画指導(9/29)

図工の学習では、11月に予定されている学童美術展に向け全学年が絵画制作に取り組みます。9月29日は、元七浦小学校校長であられる押方富美子先生を講師に招き、絵画指導を行っていただきました。この日は下描きの指導として、学年に応じた描き方のポイントをご指導いただきました。また、テーマや題材に沿って子供たちの思いを引き出し、イメージにつなげるためのたくさんのアドバイスもいただきました。10月16日に2回目の絵画指導をしていただく予定です。作品の完成が楽しみです。



文化庁巡回公演「劇団かわせみ座」(10/8)

10月8日、文化庁の学校巡回公演事業として、「劇団かわせみ座」の公演が行われました。表現力豊かなマリオネット(人形)と生演奏、そしてナレーションが織りなす、素晴らしい舞台芸術を間近で鑑賞し、その世界に魅了されました。舞台の最後には、5・6年生全員で演劇に挑戦しました。事前に練習していた動作やせりふも団員の方々に合わせ堂々と表現することができていました。6月のワークショップで制作した天狗のお面を身に着けた演出も見応えがありました。表現することの楽しさやすばらしさを味わうことができ、貴重な体験になりました。



おめでとう

○七夕書き方 地区審査

《硬筆の部》

特選 2年 岡みゆう さん

入選 1年 川下りようま さん、2年 原みさ さん

《毛筆の部》

入選 3年 松本りおん さん、村上いつき さん

6年 村上ひゅうが さん

○トラックの絵コンクール

入選 3年 光武ゆうと さん、北村だいご さん

新しいお友達の紹介

10月2日に七浦小に新しいお友達が仲間入りしました。

4年1組 橋村 優華(ゆうは) さん です。

仲間が増えるってとても嬉しいことですね。4年生はもちろん、他の学年の人たちもぜひ仲良くなってくださいね。

優華さん、どうぞよろしく!